

Communiqué de presse
5 mars 2021

Aux représentant-e-s des médias

La Ville de Genève a observé une minute de silence en hommage aux victimes de la pandémie

Ce vendredi 5 mars 2021 à 11h59, le Conseil administratif de la Ville de Genève a observé une minute de silence en mémoire des victimes de la pandémie, un an après le premier décès survenu en Suisse des suites de la Covid-19.

Ce moment a permis d'être en pensées avec les familles et les proches. C'était également l'occasion d'adresser un signe de reconnaissance à toutes celles et tous ceux qui luttent contre la pandémie, en particulier le personnel soignant et le personnel public en général, et de rappeler notre engagement envers toutes celles et tous ceux qui en subissent les conséquences sociales et économiques.